



SEGREGACIÓN DE BASURA EN HOSPITAL DE ACHAO.-

La Oficina de Medio Ambiente de la Municipalidad de Quinchao gestionó ante la empresa Salmones Austral la instalación de un punto verde en el Hospital Comunitario de Achao, "fomentando de esta forma la segregación de residuos domiciliarios en nuestro principal centro asistencial". Así, se instalaron cuatro contenedores para el reciclaje, en sus colores habituales: amarillo para verter plásticos, negro para depositar las latas metálicas que fueron envase de bebidas gaseosas, cervezas y otros líquidos; verde para vidrio, y el azul que recepciona papeles y cartones.